



Social:

Criadero de mosquitos en el
parque municipal

pág. 2

Crónica:

Atención primaria, la otra
versión

pág. 5

Social:

Trifulca en la farmacia, acu-
de la policía

pág. 7



Calles de Colón, indigencia en aumento

Este escenario deprimente ha hecho saltar las alarmas de la ciudadanía
ante la falta de solución del gobierno local

Pág. 4

“Para juntar y amar, y para vivir en la pasión de la verdad, nace este periódico”.

-José Martí -





Noticias

Hueco repleto de larvas de mosquitos



Idiagnis Soto Mora
Periodista Ciudadano

Los Arabos, Matanzas, (ICLEP). Frente a las propias narices de las máximas autoridades en el territorio descubren hueco de un metro de diámetro en el parque principal de la comunidad, cercano a las oficinas del gobierno municipal, atestado de larvas de mosquitos, en medio de la campaña de verano destinada a la eliminación de este agente trasmisor de enfermedades; evento que ha hecho dudar a muchos lugareños sobre la seriedad de dicha cruzada contra el vector. Llama la atención que ningún funcionario del aparato legislativo en la región haya detectado el fenómeno.

Desde el 5 de julio, varios ciudadanos habían aclamado por la presencia de los reporteros en el lugar, teniendo en cuenta lo inusual del hueco, proclive a posible infestación añadido a la falta de preocupación de las autoridades, en una área céntrica y recorrida diariamente por muchos directivos camino al gobierno. Pero no es hasta el 12 de julio donde la población advierte los llamados vectores en el sitio.

El origen del orificio, catalogado por los aquejados como un descuido de los constructores que trabajaron en la edificación del boulevard municipal, es otro ejemplo de la chapucería y la falta de control de los encargados de velar por la calidad de la ejecución de las obras públicas. En este caso, resultado de la prisa en las excavaciones realizadas para las instalaciones hidráulicas del área recreativa.

A una pregunta, Enoy, director municipal de la campaña antivectorial, respondió: "Voy a verificar el asunto. Ningún operario de la campaña me ha informado sobre ese hueco".



Hueco en el parque

Occitania sin servicio gastronómico



Yailín Mondejar Vázquez
Ciudadana de a pie

Los Arabos, Matanzas, (ICLEP).

Con pronósticos bastantes desalentadores giran los comentarios en el batey Occitania, entorno a la reapertura del único centro gastronómico estatal que brindaba servicios a la comunidad que ocupa el cuarto lugar en cuanto extensión territorial dentro del municipio, con una población residente de 1054 habitantes.

A más de 2 años asciende la ausencia de servicio gastronómico, después de que el local fuera cerrado debido al deterioro de la instalación, provocado por la falta de mantenimientos; circunstancia que ha privado el acceso a familias de bajos recursos a opciones más baratas, obligándolos como única alternativa a los establecimientos de los cuentapropistas, donde lo que se vende es a un precio superior.

Lo significativo del caso es la insistencia de la población del lugar, en varias asambleas de rendición de cuentas del delegado del poder popular a sus electores, para dar solución a la inquietud de los vecinos. Tema que ha tomado auge con la llegada del periodo vacacional y la permanencia de los niños en la casa. Un pan con croqueta en un centro estatal no vale más de un peso MN (Moneda Nacional), mientras que en un establecimiento privado nunca menos de 3 pesos MN. Lo mismo ocurre con el pan con jamón: 2 pesos MN con el estado y 5 con el particular.

El 11 de julio se pudo contactar, en la sede del gobierno municipal, con el funcionario Pedro Pino, donde ofreció la siguiente respuesta: "Como ese local tenemos varios más en el territorio. El municipio no tiene las condiciones para resolver ese problema".



Cafetería cerrada



SOBRE EL IDIOMA

Regla de puntuación: Uso de los paréntesis

Los paréntesis () se utilizan para encerrar elementos incidentales o aclaratorios que se intercalan en un enunciado. Se emplean cuando:

Se desea introducir alguna alternativa en el texto. Puede encerrarse en el paréntesis una palabra completa o solo uno de sus segmentos. Ejemplo: En el informe se aclara el (los) día (s) en que ha estado enfermo.

Uso de los paréntesis. Continuará...

Frase sabia: "Contemplar un crimen en silencio es cometerlo".

José Martí



Noticias

Venden picadillo incomedible



Idania Cruz Sarduy
Ciudadana de a pie

Los Arabos, Matanzas, (ICLEP). Suministran picadillo para consumo de la población, bajo régimen normado, en pésimas condiciones de elaboración; lo cual generó desacuerdo en la mayoría de las personas que acudieron a los diferentes establecimientos comerciales; donde se puso de manifiesto que no es la primera vez que venden el producto repleto de trozos de pellejos de res. Cuestionando los clientes los dictámenes en cuanto al control de la calidad del producto que realizan funcionarios municipales.

En la carnicería El Torete, sito en la Calle José Martí entre 5^{ta} y Antonio Maceo, la gente comentaba sobre la tendencia crónica del mal estado del alimento: "Hace 3 o 4 meses que el picadillo no tiene calidad para ser vendido. A esto, hay que agregar que es por la libreta y que lo mandan una, a lo sumo, 2 veces al mes y la mitad hay que botarlo. Es desagradable ver la cantidad de pellejos que trae; algunos trozos hasta de un centímetro de largo", dijo un anciano.

El picadillo de soya, nombre por el cual se conoce a dicho alimento, constituye un sustituto de la carne de res y ha sido en múltiples ocasiones objeto de severas críticas por parte de la población. A veces, lo han abastecido con olor desagradable y coloración verdusca; realidad que había logrado superarse ante el descontento popular. Sin embargo, la tendencia actual, que atenta contra el respeto al consumidor de a pie, es traerlo repleto de pellejos.

"Con el picadillo nunca se termina, cuando no es una cosa es otra. Es una verdadera asquerosidad y no hay más nada.

Sería bueno llevarles un poco a los turistas que vienen a Varadero; para que, como dicen en la televisión, conozcan a Cuba por dentro. Esto es comida para puerocos; mejor será que no traigan nada", dijo un señor que se identificó como Ramón Alfonso.



Carnicería El Torete

Comercializan sal sin calidad



Richard Gutiérrez Cruz
Ciudadano de a pie

Los Arabos, Matanzas, (ICLEP).

Continúa la venta en establecimientos estatales de la llamada sal de cocinar con deplorable calidad, asunto que se remonta a más de un año; donde, a pesar de la inconformidad manifiesta de los consumidores locales, no hay respuesta a corto plazo debido a que los almacenes están abarrotados de dicho producto; cuya mala trituración ha provocado quebraduras de piezas dentales, durante su consumo, a varias personas.

La tienda que los arabenses identifican como La Vaquita, sito en Calle José Martí, entre esquina Camilo Cienfuegos y Línea férrea, es el principal centro municipal encargado de la venta de productos no normados. El kilogramo de sal que se comercializa de forma liberada cuesta 5 pesos MN (Moneda Nacional), pero en realidad su costo es muy superior debido a las piedras que hay que desechar, según afirmaban los consumidores este sábado 15 de julio a la salida del establecimiento.

"Yo creo que esta gente se equivocó: esa sal era para los animales. Hay que ir a La Vaquita para oír las quejas de la población. Después de todo, hay cosas que dan risa; porque hasta dentaduras postizas se han partido en dos pedazos. Al viejo Fermín no hay quien le mencione el asunto de la sal, está traumatizado. Aunque me cueste más cara yo voy a la shopping. Ahí sí que está especial. ¡Ah!, y nunca falta", Declaraciones de un consumidor que se identificó como Rolando Medina.

Al cierre de este trabajo, la indagación en cuanto a la procedencia de este producto resultó fallida, no se pudo conocer si la sal pertenecía a la empresa salinera enclavada en el municipio de Martí, entidad económica que no experimenta grandes avances en su producción, o si el producto en cuestión concernía a otra unidad en el país.



Tienda La Vaquita



CONOZCA SUS DERECHOS

Derechos, Deberes, y Garantías Fundamentales

2- ¿Qué hacer ante un registro?

2.4- Si entregan copia con todas las de la ley, hay que invocar el ARTÍCULO 227 para exigir la presencia de dos vecinos próximos y, al concluir el registro, el acta que deben firmar todos los que intervienen en la diligencia. Si el registro da resultado negativo, se reclama certificación del acta.

Continuará...

Primeros auxilios jurídicos: Ley de procesamiento penal. Elaborado por el jurista Santiago Antonio Alpízar Rivero. [E-mail alpizarlaw @ Gmail. com](mailto:E-mail_alpizarlaw@Gmail.com)



Noticias

Calles de Colón, indigencia en aumento



Abel Jesús Estrada
Periodista Ciudadano

Colón, Matanzas, (ICLEP). Con un ascenso alarmante en cuanto al número de indigentes que pululan en los portales de varios establecimientos amanece la ciudad, este lunes 3 de julio. Al fenómeno se suma las acciones represivas de la policía nacional revolucionaria, quien en ocasiones ha amenazado a varios de estos individuos con aplicarles índice de peligrosidad social por pernoctar en las calles.

Se ha convertido en una parte indisoluble del entorno ciudadano encontrar a los mendigos recogiendo comida en la basura, durmiendo en los pórticos de los sitios destinados al servicio público o pidiendo limosna para alimentarse a cualquier hora del día o la noche.

Un caso tipo de esta realidad es el del mendigo conocido como Oriente; un individuo sin casa ni familia ni atención médica, que cada día debe encontrar un nuevo portal para pasar la noche en disputa con otros menesterosos. La gente se preguntaba, en un coro improvisado alrededor de una de estas personas aquejada de un dolor de muelas y gimiendo en el piso, dónde quedó la promesa divulgada en el semanario Girón sobre un centro de acogida para brindarles atención a los mendigos del territorio.

También, era motivo de debate por los presentes en el lugar el acogimiento de muchos de estos mendigos en el proyecto Capitán Tondique; donde personas honestas los alimentaban de forma gratuita y un número de ellos eran afeitados. “Si el gobierno no está en condiciones de atender a esta gente, al menos no todavía, porque impide que otros lo hagan. Allí, donde les daban comida gratis a los limosneros la policía hizo un registro y hasta los calderos se llevaron”, dijo una maestra que pidió no ser identificada.

Descontento en la cooperativa



Osvaldo Landín Baños
Periodista Ciudadano

Colón, Matanzas, (ICLEP). Incertidumbre y disgusto provocan las dilaciones relacionadas con el pago salarial en la Cooperativa de Producción Agropecuaria 19 de Abril, enclavada en el poblado España Republicana. La afectación



Cooperativa 19 de Abril

ha devenido después que dicha unidad acumulara una gigantesca deuda con el estado; contexto que está originando un éxodo de asociados.

En este nuevo escenario, los dirigentes de la cooperativa, han optado por cumplir los compromisos atrasados con el estado y no pagarles a los trabajadores; donde se pudo com-

Brutal desalojo en Rene Fraga



Reina Baños Mesa
Ciudadana de a pie

Colón, Matanzas, (ICLEP). Desaloja la policía de forma violenta a una madre y sus dos hijos menores de edad de una casa por años deshabitada, la cual había sido ocupada por esta familia desamparada desde el 3 de enero del año en curso; situación que provocó la repulsa generalizada de los vecinos, incluyendo gritos de descontento hacia los funcionarios y de apoyo a las víctimas ante el llanto de los niños.



Casa de los sucesos

Yumila Soaren Grandales, la madre de los 2 niños, se había acomodado por su cuenta en el sitio; lugar que permanecía cerrado desde el año 2006, como consecuencia del abandono del país de su dueño. Ante la repulsa de las personas presentes, los funcionarios alegaron que el inmueble había pasado a propiedad del estado, bajo la tutoría del central azucarero Rene Fraga.

Soaren Grandales, quien hoy duerme en los portales junto a sus niños, es otro caso más de arbitrariedad en la región; ya que la industria pretende convertir el recinto en oficina, teniendo otros locales cerrados.

“Parecían un grupo de salvajes. No tuvieron compasión ni con los niños. ¡Cómo este gobierno ha criticado los desalojos en los tiempos de Batista!, y ya estamos en lo mismo. Todos dicen que yo soy el caso social más crítico en la comunidad. Hasta que yo la ocupé, se estaba deteriorando. Parece que algún dirigente quiere la casa”, palabras de Yumila el pasado 3 de julio.

probar, según el testimonio de varios obreros, que aún no se ha sufragado la estimulación salarial por concepto de resultados perteneciente al mes de abril.

Por una fuente confiable cercana a la dirección de la cooperativa se supo, el miércoles 12 de julio, que fue imposible usar los recursos financieros de reciente ingreso a la entidad, provenientes de la producción cañera de la concluida zafra azucarera, para abonar lo que pertenecía a los trabajadores. Caudales que fueron empleados para amortizar parte de los adeudos.

La misma fuente comunicó: “La gente se está yendo por montones. Ahora mismo contamos con poca fuerza laboral para acometer la siembra de caña. Aquí, por esa actividad, en estos momentos se está pagando un salario promedio de 395 pesos MN (Moneda Nacional), cuando lo usual es que los obreros devengan entre 1800 y 2500 pesos MN, acorde al desempeño individual”.



Crónica

Atención Primaria, la otra versión



Por: **William Acebedo Roque**

Aquel sábado 24 de junio de 2017, jornada triste de carnaval, el día que el infierno estuvo en Los Arabos, regresaba Ángel Luis Vigoa de la fiesta junto a su hermano, cuando la algarabía desmedida anunciaba el apagón; interrupción eléctrica que se prologaría por más de 15 horas, en medio de los festejos populares. Lo que nunca imaginaron los muchachos: un instante después, uno de ellos sería agredido con un arma blanca.

Ese mismo día, en el policlínico municipal, ante la agitación reinante por la ocurrencia de otros hechos de sangre, el personal sanitario solo se limita a suturar la herida de Ángel y enviarlo de vuelta a su casa. La ausencia de tratamiento y otras disposiciones en casos como este llamó la atención a los familiares, pero el médico aseguró que la herida era superficial y que no había nada de qué preocuparse.

Transcurridas las 72 horas, bajo intenso dolor, está el muchacho de regreso en el centro asistencial arabense. El médico, alarmado, lo remite hacia el hospital, ubicado en el municipio Colón. Ya en el nuevo lugar, uno de los galenos del cuerpo de guardia, abrumado por la larga fila de espera, receta algunos analgésicos con el veredicto de que el malestar pasará en la medida en que sane la herida. Después de esto, con toda la lógica del mundo del lado de acá, otra vez para la casa y con el dolor a costas; que no lo pudo dejar en Colón.

Solo 24 horas más pudo resistir el joven, quien ya presentaba cambio de coloración en la piel y fiebre alta, sin que el dolor se hiciera irresistible noche y día. Circunstancias que no lo facultaba para ingerir alimentos ni para conciliar el sueño. La madre, al ver a su hijo en tan mal estado, sin pasar por el policlínico municipal, lo lleva por su cuenta y sin remisión facultativa hacia el hospital antes mencionado. Tampoco, esta otra vez, en el cuerpo de guardia, encuentran nada que ponga en peligro la vida de Ángel; y sugiere el galeno de turno que debe regresar a Los Arabos.

Aquí, en esta porción de la crónica, es cuando se le sube el negro para la cabeza a la madre, como acostumbra a decir la gente cuando alguien pierde el control ante los eventos humanos marcados por la sinrazón. “Mi hijo se está muriendo. No hay que ser médico para darse cuenta. Si ustedes no tienen solución para salvarle la vida, denme una ambulancia que yo me lo llevo para el hospital de Matanzas. Yo no voy a regresar a Los Arabos. De este local yo no salgo. Llamen a los guardias de seguridad o a quien sea”, concluyó la madre entre gritos y sollozos.

Otro médico, a la ocasión de forma casual en el lugar y después de presenciar el desespero de la madre, se aproxima al grupo y sugiere al facultativo de guardia que llame al cirujano de turno, que el muchacho se percibía mal. Bastó una simple ojeada, de esas con el ceño fruncido, de aquellas que indican desaprobación a granel, para que el cirujano ordenara el ingreso y con esto una intervención quirúrgica de carácter urgente.

Cuando el cirujano terminó, ante la consternación de la madre, solo se limitó a decir que el joven se había quedado grave en terapia intensiva. El 29 de junio, Ángel Luis Vigoa, de 21 años, yacía en cuidado intensivo entre la vida y la muerte. Al siguiente día, antes de realizar el recorrido habitual, el cirujano le habla a la familia: “Se trabajó muy mal desde el primer día. La primera acción, antes de dar puntos, era llamar a un cirujano; ya que se trataba de una penetración filosa en el abdomen. El único autorizado para resolver este tipo de problema es el cirujano, por tanto, había que llamarlo. El desenlace es de pronósticos reservados. Esta grave, pero es joven. Debemos esperar por esa juventud. Ya hicimos todo cuanto se podía”.

Hoy, 30 de junio, cuando se concluye este trabajo, el pueblo de Los Arabos implora a la casualidad. Riega a la otra mitad de la vida que no se ha visto, que todavía no se vaya. Es solo un joven, que quiere llegar a ser hombre; aunque no se exprese a coro, ese es el sentimiento que hoy prima en Los Arabos.



Lugar donde Ángel Luis fue apuñalado



Noticias

Exigen reparación para consultorio médico



Yosvani Acevedo
Ciudadano de a pie

Los Arabos, Matanzas, (ICLEP). Con motivo del programa de reparaciones que se ha lleva a cabo de modo gradual en varias instalaciones de salud pública en el territorio, proponen pacientes aquejados insertar en el proyecto de restauraciones y mantenimientos al consultorio 2, ubicado en la cabecera municipal; ante el nivel de deterioro que presenta el inmueble, el cual no reúne un mínimo de condiciones para el ejercicio sanitario; donde las pruebas citológicas a mujeres y otros exámenes que necesitan privacidad se realizan en ausencia de un ventanal.

Las críticas subieron de tono este lunes 17, cuando personas a favor y en contra debatían en el recinto sobre la efectividad de la gestión del delegado del poder popular; después que la situación del mal estado del consultorio ha sido planteada en las reuniones de rendición de cuentas. Otro reclamo vigente en las discusiones estuvo relacionado con la inestabilidad de la presencia del médico en el lugar.

El centro asistencial, célebre por su nivel de abandono, está situado en el centro del pueblo, Calle 9^{na}, entre Camilo Cienfuegos y José Martí, a la vista de todos; condición que lo hace blanco de los comentarios repro-



Consultorio 2

batorio de la comunidad. Además del deterioro de puertas y ventanas, el baño del local no funciona. Tampoco llega el agua a la instalación, por lo que hay que pedirla a los vecinos para realizar las labores de limpieza.

“Es mejor que cierren este lugar. Esto lleva años sin pasarle la mano. Mucho

mural, propaganda y papeleo colgado en las paredes, pero cuando viene un aguacero con viento hay que correr para que no se mojen. ¡Ah!, y casi nunca hay médico. Mira el bulto de viejos que hay aquí”, comentarios de un joven quién se identificó como Magdiel Rivero.

Otro consultorio médico cerrado



Aliuska Furones
Periodista ciudadana

Colón, Matanzas, (ICLEP). En ocasión al advenimiento de una nueva jornada de consultas médicas en el batey Bascales, denuncian vecinos las esporádicas visitas de los galeños a esta localidad; en tanto, crece el número de consultorios de la familia cerrados por carencia de especialistas, registrándose la mayor afectación en las zonas rurales del municipio colombino; donde se



Consultorio cerrado

señala como principal causa del descalabro en el programa de atención primaria, entre otras de índole material como el deterioro de los inmuebles, el cumplimiento de las misiones internacionalista de los doctores del patio.

Un ejemplo del deterioro de dicho programa sanitario lo constituye el consultorio, perteneciente al Consejo Popular René Fraga; cuyas puertas permanecen cerradas durante la semana, excepto el jueves cuando mandan un médico desde Colón. Todo esto, en una comunidad que tiene personas que deben recibir atención sanitaria diaria, pues están afectadas por enfermedades crónicas.

Indalecia Ferrín Córdoba comentaba al respecto: “El médico solo viene los jueves por la mañana. Los demás días tenemos que trasladarnos hacia la cabecera municipal, distante a 13 kilómetros y con lo malo que está el transporte. Aquí, tampoco hay una enfermera para apaciguar un poco la cosa. Tenemos asmáticos, diabéticos y otros con heridas que deben curarse todos los días. También, hay niños chiquitos. Nosotros vivimos aquí medio salvaje. Esto se ha convertido en un relajo: todos los jueves mandan a uno distinto, que por su forma parecen estudiantes. Para ir a otro lado si hay mucha disposición. Hace falta que empiecen a considerar a los campos cubanos como misión, para que tu vea como se llenan de médicos”.

El jueves 6 de julio, en medio de una extensa fila para asistir a consulta, el médico dijo que no contaba con muchas recetas para atender todos los pedidos.



Noticias

Trifulca en la farmacia



Ever Fonseca Hecharte
Ciudadano de a pie

Los Arabos, Matanzas, (ICLEP). Agreden al administrador de la farmacia central del municipio, en medio de la escasez de medicamentos y del desorden social, ante los manejos turbios en la gestión comercial de dicho establecimiento; donde una multitud agitada tuvo que ser controlada por la presencia de las fuerzas policiales, debido a lo reiterativo de las prácticas amañadas. Por fortuna el funcionario recibió lesiones leves después de maltratar verbalmente a una señora que aguardaba en la cola, quien la emprendió a golpes contra el directivo.



Farmacia central

El jueves 13 de julio en la botica, sito en Calle 5^{ta}, entre José Martí y Antonio Maceo, a las 8:30 de la mañana, apenas media hora después de abrir sus puertas, el caos tomó por asalto el local. Situación que se repite semana por semana, una vez que sale a la venta el envío de medicamentos que traen el día anterior de los almacenes ubicados en otros municipios.

Este medio informativo ha sido enfático en dar curso a las denuncias de la población, llegadas cada septenario a la redacción del boletín. Es sabido, así lo hacen constar los afectados, como los jueves al iniciar la comercialización de los nuevos suministros, los amigos de los empleados de la farmacia sin hacer cola barren con las medicinas; irrespetando a las personas enfermas que desde el domingo o el lunes comienzan a organizar la cola, incluyendo muchos ancianos aquejados de múltiples dolencias.

“La situación cada vez se torna más explosiva. Ya la gente no aguanta más. Compran los primeros 2 o 3 de la cola y se acaban los medicamentos. Después dicen que el surtido fue muy pobre. Tienen que enseñarle al pueblo las facturas originales de lo que viene. ¡Fuera el relajó!, que tomen medida”, declaraciones de un señor que los otros llamaban por Mondejar.

Medicina natural

Mangle Rojo

Es una planta que cuenta con alrededor de 120 especies distribuidas en 16 géneros. Pueden alcanzar de 4 a 10 metros de alto. Se localizan en las zonas costeras y en las orillas de ciénagas.

Modo de empleo: su corteza se utiliza para el tratamiento de hemorragias, inflamaciones y diarreas. También la corteza en infusión sirve para el tratar el asma, disentería, elefantiasis-hemoptisis, mordeduras o picaduras de animales marinos venenosos y como cicatrizante contra la lepra. Para curar el escorbuto se emplean las hojas maceradas.

Cocoleads

Nacionales

Declaraciones de Jorge Luis García Pérez Antúnez

El Frente Nacional de Resistencia Cívica Orlando Zapata ratifica su principio moral y estratégico de que bajo ningún concepto, circunstancias o coyuntura participará en ningún diálogo o proceso político con el castrismo. Lo demás sería más de lo mismo, seguir lloviendo sobre lo mojado, arar en el mar o innovando sobre el dolor y sufrimiento de un pueblo.



Por: ICLEP



Internacionales

Paros nacionales en Venezuela

La Unidad Democrática convocó a un paro cívico nacional de 48 horas que arrancará el próximo miércoles 26 de julio de 2017.

Las declaraciones las ofreció el diputado a la Asamblea Nacional y representante de la Unidad Democrática, Simón Calzadilla.



Por: ICLEP

Policía política venezolana a la caza de los nuevos magistrados



El gobernador de Miranda, **Henrique Capriles**, denunció que el magistrado **Ángel Zerpa Aponte**, fue detenido por funcionarios del Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (Sebin), la tarde de este sábado 23 de julio, 2017.

Por: ICLEP



Promociones

Cocodrilo Callejero le da la oportunidad de promocionarse de forma gratuita

Damas de Blanco

Las Damas de Blanco son un movimiento ciudadano en defensa de los derechos humanos que reúne a esposas y otros familiares de presos políticos. Realizan concentraciones todos los domingos. El movimiento surgió en el año 2003, tras la llamada Primavera Negra de Cuba. Actualmente en la provincia Matanzas su líder es la destacada luchadora Leticia Ramos Herrería; el grupo cuenta con representación en los municipios: Colón, Perico, Jovellanos, Cárdenas y Los Arabos.

En apoyo a la organización el 29 marzo del 2010 se celebraron manifestaciones en ciudades estadounidenses como: Los Ángeles, Nueva York, Miami y también en Madrid, España. Al respecto del desfile desarrollado en Miami, donde participaron celebridades como: Gloria Estefan y Willy Chirino, la cantante colombiana Shakira expresó en un comunicado de prensa, en Bogotá:

“Hoy me uno a la convocatoria realizada por Gloria Estefan en apoyo a las Damas de Blanco, verdaderas heroínas de nuestro tiempo, estandartes de la valentía femenina y víctimas de la represión y la violación de los derechos humanos en Cuba”.



En la esquina de la Calle Camilo Cienfuegos, frente a la discoteca, encontrará la solución para los almuerzos de este verano: servicio de pizzas rápido y barato. Encargue su pizza y saboree nuestra excelencia. La cocina es arte.



Si se encuentra en medio de la calle y necesita un remiendo de última hora para sus zapatos, vaya con ellos hacia el local situado en la Calle Clotilde García, entre 7^{ma} y 10 de Octubre. Solución al momento.



Consejo de Redacción:

Directora: Martha Liset Sánchez Solís

Editora interina: Maritza García Pérez

Redactora: Midalis Martínez Alvarado

Periodistas: Richard Gutiérrez, Aliuska Furones, Abel Estrada, Osvaldo Landín, Idania Cruz, Idiagnis Soto, Yailín Mondejar, Reina Baños, Ever Fonseca, Yosvani Acevedo, Karen Guzmán (Seudónimo)

Sede: Calle Agramonte No 79, entre Colón y Máximo Gómez, Colón, Matanzas

Teléfono móvil: (+53) 54559398

Correos electrónicos: lisycrn@gmail.com

Albertocrn@gmail.com

Distribución gratuita